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--------- En Hermosillo, Sonora, siendo las 20:00 horas 

del dia 16 de Octubre, se reunieron en la Sala de Maes

tros, de la Escuela de Derecho y Ciencias Sociales de -

la Universidad de Sonorij los Consejeros Maestros y Alum 

nos ante el Consejo Directivo de la misma, para llevar 

a cabo Sesión Ordinaria a la que se citó con fecha 15 -

de Octubre del año en curso, con la asistencia y bajo 

la presidencia del Coordinador Ejecutivo de la Escuela, 

bajo el siguiente 

________ ORDEN DEL DIA. ____________ _ 

------------- 1.- Lista de Asistencia------------------

------------- 2.- .Designación del Representante de la -

Escuela de Derecho, ante las Comisiones 

del E.P.A 

3.- Aprobación de la Planta de Maestros. 

4.- Asuntos Generales. 

1.- Lista de Asistencia.- Antes de Pasar Lista deAsisten 

cia el e.Coordinador de la Escuela de Derecho, procedió a 

leer la convocatoria en la cual se tito al Consejo Direc

tivo a la presente Sesión, enterado de ello se procedió a 

pasar lista de asistencia, concurriendo los C.Lic. Rafae 

Ramírez Leyva, Jorge E. Castro Quintero, René Padilla Ver 

dusco, Sergio Hernández N. y Agustín Martínez de Castro -

Astiazarán, en su carácter de Maestros Propietarios Cons~ 

jeros Directivos y el C. Lic. Miguel Chon Duarte en su ca 

racter de Consejerp Universitario Propietario; los C. Lics. 

Rigoberto Cornejo Gámez. Manuel Mercado Amparano y Fernan 

do Fregozo Otero, y José Domingo Fonseca Chon, en su cara~ 

ter de Consej~ros Directivos Suplentes y Consejero Univer 

sitario Suplente respectivamente. 
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---------- Asisten a ésta reuni6n los alumnos JUan A. 

Cinco López, Jesús Chávez Guerrero, Ramos Ruiz Pala-

fox y Santiago Encinas Velarde, en su carácter de --

Consjeros Directivos Propietarios y Consejero Univer-. 
sitario propietario respectivamente.- Se hace constar 

en lamisma Sesi6n que exite quorum legal en virtud de 

haber asistido 10 Consejeros Directivos propietarios 
y Consejero Universitario respectivamente.- Se hace -

constar en la misma Sesi6n que existe quorum legal -

en virtud de haber asistido, 10 Consejeros Directivos 

Propietarios y 4 suplentes.-------------------------

Antes de continuar con el Orden del Día y una vez ve

verificado el quorum legal, el C. Coordinador somete 

a consideración de los ConsejerosDirectivos asisten-

tes la aprobación del Orden del Día, siendo aprobado 

por unanimidad de Votos.-----------------------------

2.- Designación del representante de la Escuela de -

Derecho ante las Comisiones del E.P . A. --------------

---------- Antes de analizar y discuitr este punto, -

el alumno Santiago Encinas Velarde, solicita al Coor

dinador que dé una Información más amplia y detallada 

sobre la participación que habrá de tener el represe~ 

tante de la Escuela ante dichas Comisiones del E.P.A. 

---------- El C . coordinador en uso de la voz, maní-

fiesta lo siguiente; el Consejo Directivo anterior ha 

bia designado como representante de la Escuela ante -

dichas Comisiones al C. Lic. Domingo Gutierrez Mendí

vil pero al pretender ser ratificado anteel Consejo -

Universitario, no lo hicieron, toda vez que no se - -

cumplieron con los requisitos que contempla el E . P . A., 

en esta caso el de ser Maestro deTiempo Completo.----

l 
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---------- A raíz de toda la información vertida y una 

vez analizado el caso, se hicieron las siguientes pro

puestas: 

1.- Lic. 

2 .- Lic. 

3 . - Lic . 

José Domingo Fonseca Chon . 

Miguel Chon Duarte. 

René Padilla Verduzco. 

---------- Se hace constar que los dos últimos candid~

tos declinaron en su postulación, siendo aprobado por -

unanimidad de votos el Líe.José Domingo Fonseca Chon. 

3.- Aprobación de la Planta de Maestros . -------------

---------- Antes de entrar al analisis de la aprobación 

de la Planta de Maestros el C. Coordinador de la Escu~

la de Derech9 hace ver a los Consejeros Directivos asi~ 

tentes las facultades y atribuciones que le concede la 

Fracción VI del artículo 24 de la Ley Orgánica 103, en 

el sentido de nombrar provisionalmente a la Planta de -

Maestros de la Escuela.-------------------------------

---------- En uso de lavoz, el Consejero alumno Univer

sitario, Santiado Encinas Velarde, manifiesta lo siguien 

te ~ue no se puede aprobar la Planta de Maestros, toda 

vez que no se cuenta con la relación de la Planta de Ma 

estros Programada en el presente semestr~ e hizo la si

guiente propuesta" Que se difiera una semana la Vota-

ción para la aprobación de la Planta de Maestros y que 

además se proporcione una lista del Personal Docente.-

--------- - el alumno Consejero Ramos Ruiz Palafox, en -

relación al problema planteado, argumenta lo siguiente; 

Que el C . Coordinador debería someter para la aproba--

ción de la Plantade Maestros antes del inicio del Semes 

tre , dichos argumentos los fundamenta en una disposi---
. 

ción ya derogado de la Ley de Enseñanza Universitaria, 
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--------- en el artículo 28 fracción IV.--------------

--------- El Consejero Maestro, Lic. René Padilla Ver-

duzco, en uso de la palabra , manifiest~ que apoya la 

Propuesta del Consejero alumno Santiago Encinas Velar

de, toda vez de que si aprobamos la Planta de Maestros 

a estas alturas, estaríamos actuando con falta de se--

riedad .----------------------------------------------

--------- En uso de la voz el Consejero Maestro Unive~ 

sitario, Lic. Miguel Chon Duarte, en uso de la voz ha

ce la siguiente prpposición, ""Que se someta a vota-

ción en este momento la aprobación o no de la Planta -

de Maestros".----------------------------------------

--------- En uso de la palabra, el Consejero Universi

tario Suplente, Lic. Jose D. Fonseca Cho~, al referir

se al caso concreto, manifiesta; que de acuerdo a las 

facultades que le concede la Ley Orgánica al Coordina

dor, deberá de someterse para su aprobación o desapro

bación en esta momento, ya que de no provarse segui-

ria quedando la Planta de Maestrosen una situación Pro 

visiona!.---------------------------------------------

--------- el Lic. Rafael Ramírez Leyva, en uso de la voz 

manifiesta que se adierea la propuestadel Lic. Miguel 

Chon Duarte, en el sentido de aprobarse la Planta de -

Maestros, además le hizo ver al Consejero alumno San-

tiago Encinas, que a propuesta de él mismo, en reunión 

anterior se aprobó que los horarios de la programación 

de esta semestre se publicaran con los nombres de los 

Maestros, razón por la cual considero un tanto cuanto 

falta de seriead su propuesta.------------------------

--------- A raíz✓ del analisis y discución vertida por 

todos ~ los Consejeros en turno a la aprobación de la 
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--------- Planta de Maestros, se caracterizaron dos prQ 

puestas, quedando en los siguientes términos: 

1.-"Que en esta momento se someta a votación 

la aprobación o desaprobación de la Plan 

ta de Maestros". 

2.-" Que se difiera una semana la votación -

para aprobar la Planta de Maestros y que 

además se prporcione por parte de la Coor 

dinación una Lista del Personal docente". 

--------- Se sometieron a votación las anteriores pro-

puestas quedando de la siguiente manera: 

Dos (Dos) Votos a favor de la Primera Propuesta. 

Siete (7) Votos a favor de la Segunda Propuesta. 

Una (1) Hubo una abstención. 

4.- ASUNTOS GENERALES.- En uso de la voz el C. Coordina 

dor propone a los Miembros presentesdel Consejo Directi 

vo, la necesidad de · aprobar y ratificar la Beca otorga

da al C. Lic. Rolando Zayas Antillón, misma que fué --

otorgada en reunión anterior, para que hiciera sus Est~ 

dios de Maestría en Derecho Constitucional y Derecho Ad 

ministrativo, en la Facultad de Derecho y la División -

de Post-Grado en la U.N.AM.- dicha propuesta una vez a

nalizada, fué aprobada~or Unanimidad de Votos.- a par-

tir del dia Primero de Septiembre de 1986 al 31 de Ago~ 

to de 1989.--------------------------------------------

---------- Acto seguido el C. Coordinador de la Escuela 

somete a consideración del Consejo la necesidad de desi& 

nar una Comisión Mixtade Maestros y Alumnos, con el ob

jeto de organizar los Festejos de la Escuela con motivo 
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---------de su Aniversario recayendo el siguiente acuerdo : 

"Que se le dé Voto de confianza al Coordinador para que 

integre dicha Comisión" , fué aprobado por Unanimidad de -

Votos.---------------------------------------------------

--------- En el mismo orden el C . Coordinador propone al 

Consejo Directivo la necesidad, de integrar una Comisión 

Mixta , de Maestros y Alumnos, para llevar acabo el anal í 

sis y reformas al Plan de Estudios de la Escuela de esta 

p r opuesta recayó el siguiente acuerdo: " Que se contemp l a 

en el Orden del día de laPróxima reunión como punto espe

cífico" , siendo aprobado porUnanimidad de Votos • 

--------- Petición de Estudiantes , el C . Coordinador da -

lectura a un escrito presentado por laalumna QUINTANA RI

VERA MARIA DOLORES , escrito que se presentó a esta Coor--

dinación solicita Corrección de calificación, recayendo 

el siguienteacuerdo ."Queseé curso y trámite por condu~ 

to de la Coordinación ante el Departamento de Servicios -

Escolares , a dicha Corrección; ya que la alumna presentó 

ante esta Coordinación el oficio expedido por el Maestro 

en tiempo y forma ". -Dich a petición f u é aprobadapor Unani-

midad de Votos . ------------------------------------------

-------- En relación al escrito presentado por el alumno 

Consejero Universitario;Santiago Encinas Velarde, en rela 

ción al Pago de las horas extras que solicita el C . Direc 

tor y Personal del Bufete Jurídico Gratuito ; recayó el si 

guiente acuerdo : " El Consejo Direct i vo se manifiesta en a 

poyo a las peticiones del escrito , presentado por el Pe r 

sonal del Bufete, pero además le otorga un Voto de Con--

fianza al Coordinador para que realice las gestiones ante 

la dependencia de la Universidad: para lograr dicho obje

tivo fué aprobado por Unan·im.idaa de Votos .-------------
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---------No habiendo otro asuto que tratar y por Una

nimidad de Votos, se dió por terminada dicha reunión a 

las 10:30 horas del día 16 de Octubre de 1986, fijand~ 

se el dia Jueves para la próxima reunión.-------------

"EL SABER DE MIS HIJOS GRANDEZA" 

FJRM.-bpa' 

.. 
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